

## Communiqué de presse

### **Le Dr Daniel Fishman nommé au Conseil d'administration de l'Ensemble Hospitalier de la Côte qui regroupe les hôpitaux de Morges, Gilly et Aubonne**

Sion, le 24 juillet 2013 – Chef du Département des urgences du Centre Hospitalier du Valais Romand (CHVR), le Dr Daniel Fishman a été, lors de l'assemblée des délégués du 20 juin 2013, nommé au Conseil d'administration de l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC), qui regroupe notamment les hôpitaux de Morges, Gilly et Aubonne.

Heureux de voir les compétences du Dr Fishman reconnues hors des frontières cantonales, le Conseil d'Administration et la Direction générale de l'Hôpital du Valais – où il reste en charge des urgences du CHVR - lui souhaitent beaucoup de satisfaction et de succès dans l'exercice de cette fonction au sein de l'Ensemble Hospitalier de la Côte.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:  
**Florence Renggli, Cheffe de la communication de l'Hôpital du Valais,**  
T 027 603 67 00, [florence.renggli@hopitalvs.ch](mailto:florence.renggli@hopitalvs.ch)